

Huile de cèdre CLASSIC Cedar Oil

Huile naturelle de cèdre aromatique

L'huile naturelle de cèdre aromatique SamaN rappelle l'odeur des coffres et garde-robes de cèdre de nos grands-parents. Elle est tout à fait indiquée pour l'entretien de ceux-ci afin de raviver l'odeur disparue du cèdre ou pour éviter l'apparition d'insectes nuisibles, en particulier les mites. Elle ne laissera aucune accumulation collante et peut être utilisée sur tous les types d'essences de bois nu.

L'huile naturelle de cèdre aromatique SamaN est très facile à utiliser et apporte un parfum agréable qui dure.

Application:

Brasser le contenant pendant 15 à 20 secondes. Faire un test dans un endroit discret afin de déterminer si on obtient l'effet voulu. Appliquer avec un chiffon doux. Laisser pénétrer 5 à 10 minutes. Essuyer l'excédent. Laisser sécher 24 heures avant de ranger à nouveau vêtements et couvertures.

Pouvoir Couvrant :

236ml couvre jusqu'à 75 pieds carrés (7 m²) en fonction de la porosité du bois. Ne pas diluer.
COV : 178g/L
Entreposage:Entreposer à la température de la pièce.

Entretien: Réappliquer 1 ou 2 fois l'an.

NOTE: Les temps de séchage et le pouvoir couvrant sont calculés en environnement bien aéré à une température de 25°C (77°F) à 50% d'humidité relative. Une température plus basse et un taux d'humidité plus élevé ou un manque de ventilation prolongeront le temps de séchage.



Traitement pour garde-robe et coffre de cèdre Wardrobe and Cedar Chest Treatment



Recalls the scent of
our grandparent's cedar chest

Rappelle l'odeur des coffres de cèdre
de nos grands-parents

236 ml
8 oz

Natural Aromatic Cedar Oil

SamaN's natural aromatic cedar oil recalls the scent of our grandparent's cedar chests and wardrobes. It is entirely appropriate for the maintenance of these in order to revive the faded out cedar scent or to avoid the appearance of harmful insects, especially moths. It will not leave any sticky build-up and can be used on all types of bare wood species.

SamaN's natural aromatic cedar is very easy to work with and gives off a long lasting scent.

Application:

Lightly shake container for 15 – 20 seconds. Always test in an inconspicuous area to determine the desired final effect. Simply wipe it on with a soft cloth. Allow to penetrate 5-10 minutes. Wipe off any excess. Allow to dry 24 hours before storing your clothes and blankets back.

Coverage:

8oz (236ml) covers up to 75 sq. ft. (7 m²) depending upon wood porosity. Do not thin.

VOC: 178g/L

Storage: Store at room temperature.

Maintenance: Reapply once or twice a year.

NOTE: Above dry times and coverage rates are based on good ventilation, temperature of 77°F and 50% relative humidity. Lower temperature, higher humidity, lack of ventilation will extend dry times.

Made in / Fabriqué au Canada
WWW.SAMAN.CA

COC-000-250

